

FEEDBACK OSCE ANAK Periode 28 Mei 2023 TA 2022/2023

17711164 - SHEILLA NADIA FAIZATU AISHA

STATION	FEEDBACK
Endokrin metabolic dan Nutrisi	Edukasi kurang lengkap karena terburu-buru waktu habis.
Gastro-hepatologi	Tidak menanyakan keadaan umum, tidak melakukan PF rongga mulut, palpasi hepar dan lien, hanya menyebutkan 1 DD yang betul, pemilihan AB dan dosis parasetamol kurang tepat
Genitourinaria	Tidak melepas jam tangan sebelum tindakan aseptik. Menaruh kassa yang sudah dipakai disinfeksi ke meja steril (kenapa nggak langsung dibuang di bengkok lho...). Tidak mengecek apakah anestesi sudah berhasil. Kalau setting ujian, minimalkan komunikasi dengan penguji/asisten penguji --> lakukan saja sesuai soal dan anggap semua alat yang ada di situ Anda siapkan sendiri, jadi ya Anda harus tau itu steril apa tidak tanpa perlu konfirmasi lagi dengan penguji. Sebenarnya secara sistematika bekerja sudah cukup baik, tapi kurang cekatan sehingga kehabisan waktu --> tidak sempat menyelesaikan prosedur tindakan dan edukasi.
Integumentum	Baik sekali...
Kardiologvaskuler	anamnesis sudah baik. hanya saja pemeriksaan fisik sebagian cuma ditanyakan saja sambil mencatat hasil (tidak dilakukan padahal (instruksi soal lakukan px fisik!) , kalau saat pemfis sebaiknya tidak sambil memegang alat tulis, termasuk cuci tangan (hanya sebutkan dan diawal px saja). px penunjang kurang lengkap dengan dengan intepretasi sesuai 1, mengusulkan 1 DD tapi terbalik antara DD dan DX. tatalaksana non farmakologi hanya menyebutkan tanpa dilakukan (instruksi soal lakukan!), usulan tatalakasana tidak tepat (oksigenasi tidak sesuai alat yg digunakan dan jumlah oksigen. mengusulkan obat captopril dan kontrol ke dokter anak--> kegawatannya??
Kegawatan anak	tdk sempat edukasi detil, waktu habis untuk pasang infus
Neurologi	sudah bagus. pemebrian bisa diberikan dalam dosis terbagi
PD3I	sudah menggali RPS dg sistematis, dan riw nutrisi, imunisasi, tumbuh kembang. px KU VS antro sudah ok, px head to toe baik, px thoraks lengkap sistematis ok, px penunjang dan interpretasi ok, dx utama terbalik dg dx banding (croup dd pertussis, difteri), farmako
Pediatri sosial/hematoimun	Anamnesis cukup lengkap. Vaksin yang diberikan cukup BCG dulu. Disuntikkan dilengan kanan ya. Dosis vaksin tepat, cara pemberian tepat. Hanya lokasi yang kurang tepat ya. Imunisasi selanjutnya yang tepat adalah Pentabio dan Polio IPV 1 ya. Imunisasi selanjutnya belum ditulis di kartu.
Perinatologi	Anamnesis tidak menanyakan riwayat persalinan, imunisasi dan kehamilan ibu. Px fisik keadaan umum dan VS tidak diperiksa. Btw, periksa neonatus jangan di bantal ya. dx oke, dd kurang tepat. terapi kurang tepat, terapi topikalnya malah tidak diberikan. edukasi kurang lengkap, kapan kontrol dll.
Respirologi	dx kurang

Sistem Hematologi dan Imunologi	Anamnesis baik/ lengkap, Pemeriksaan Fisik runtut dan lengkap, Usulan pemeriksaan penunjang benar, Diagnosis dan DD kurang tepat, Tatalaksana dan penulisan resep kurang tepat , KIE baik, Perilaku Profesional tidak lengkap
---------------------------------	---